

año 2

nº 6

Son Salvador
El Salvador

INFORME ★ REVOLUCIONARIO

BOLETIN
DE LAS
FUERZAS
UNIVERSITARIAS
REVOLUCIONARIAS
★
30 DE JULIO.

¡¡ CON LAS CLASES TRABAJADORAS POR LA REVOLUCION POPULAR !!

CAMPESINOS TOMAN TIERRAS

Compañeros campesinos organizados en FECCAS-UTC (FTC) realizaron los días 5 y 6 de abril recién pasado, acciones de tomas de tierras en distintos lugares del país. El objetivo de dichas tomas es exigir una disminución en el precio del arrendamiento de tierras. Estas tierras son arrendadas a precios exorbitantes por los explotadores criollos quienes en su afán de aumentar sus ganancias, no les importa matar de hambre a miles de campesinos y jornaleros agrícolas.

Para tomar estas tierras los compañeros visitaron antes el ministerio de Agricultura y Ganadería, presentando un pliego de peticiones tendientes a lograr una rebaja sustancial en los precios de arrendamientos de tierras, insecticidas y abonos. Pero la Tiranía Militar Fascistoide - fiel representante de los intereses de la Oligarquía Bur-

gués Terrateniente, ignoró las justas demandas de los compañeros. Fué así como después de analizar las condiciones de las zonas se procedió a las tomas.

Los explotadores, dueños ilegítimos de las tierras, se han negado a dialogar con las delegaciones de compañeros, que se han presentado tratando de llegar a un arreglo con respecto al precio de las tierras, por el contrario han lanzado una rabiosa ofensiva tratando de desprestigiar las justas demandas de los compañeros, acusándolos de robos, amenazas a muerte, etc. etc.

A continuación transcribimos parte del comunicado de la FTC, enviado a nuestra redacción:

"No es posible que sigamos viendo que nuestros hijos y nuestras esposas se mueran de hambre, por estas razones el pasado 5 y 6 de Abril realizamos las siguientes tomas:

1- En la Hacienda San Francisco, jurisdicción de El Paisnal de departamento de San Salvador; tierras que estaban en poder de la explotadora Faustina Tejada.

2- En la Hacienda El Sitio jurisdicción de Tejutepique departamento de Cabañas; tierras que estaban en manos del explotador Pablo Alberto Martínez.

3- En la hacienda el Guajo, jurisdicción de Tocoluca departamento de San Vicente; tierras que estaban en poder de la explotadora Nicolasa Quintanilla de Sanchez.

Al tomarnos estas tierras hemos planteado las siguientes condiciones de pago: A la explotadora Faustina Tejada, pagarla la la manzana a 75 colones, al explotador Pablo Alberto Martínez a 37.50 colones por manzana (tierra pedregosa) y a la explotadora Nicolasa Quintanilla de Sanchez a 75 colones por manzana.

si no aceptan estas condiciones, nos veremos obligados a no pagar pues eso es lo más que podemos ofrecer, debido a las condiciones de pobreza a que nos tienen sometidos los explotadores.

TODOS A APOYAR LAS TOMAS DE TIERRAS !!

**CON LAS CLASES TRABAJADORAS
POR LA REVOLUCION POPULAR !!!**

FUR*30